

# "LA VOZ" EN ALZA

## SESION EXTRAORDINARIA

Preside el alcalde, señor Juanes, y asisten los concejales señores Atorrasagasti, Casares, Ayesta, Landa, Zurutuza, Beratarbide, Sasiain, Iruretagoyena, Iriarte y Cardona.

El secretario, señor Erdavide, da lectura del acta de la sesión anterior, que es aprobada.

El objeto de esta sesión extraordinaria, es el de resolver con la urgencia que el caso requiere, el problema de las escuelas.

Después de exponer cada concejal su criterio particular, se acuerda por unanimidad, nombrar una comisión de vecinos residentes en Molinao, para que se entrevisten con los propietarios de los terrenos enclavados en dicho barrio, y estudien la proposición más ventajosa.

En mi próxima crónica me ocuparé extensamente de la nueva construcción para escuelas que se está realizando en Herrera. Es este un asunto bastante complejo, que conviene aclarar, para bien del pueblo.

**CAMPEONATO DE BOLOS DE GUIPUZCOA**  
La Sociedad Deportiva "Herrera Sport", ha organizado un campeonato de bolos por parejas, al igual que el año anterior, en el caserío "Chingurri", cedido galantemente por su propietario, don Fidel Tolarechipi.

Hay inscriptas parejas de gran valía y el entusiasmo es grande entre los concursantes. Se han recibido valiosos regalos, figurando entre éstos, el donado con carácter particular por el alcalde de Alza, señor Juanes.

Oportunamente daré detalles de la marcha de este campeonato.

### PARA SAN LUIS

Reina gran entusiasmo entre el vecindario de Herrera, con motivo de las fiestas de San Luis, que darán comienzo el día 21 del corriente.

De la organización de los festejos se ha encargado la Directiva del "Herrera Sport", que al igual que los años anteriores, se hará acreedora a la gratitud del populoso barrio, por su buen gusto en la confección del programa de festejos.

¡A prepararse, "herreristas"!

### UNA PREGUNTA

No cree el ilustre Ayuntamiento de la villa de Alza, que con motivo de las fiestas de la villa, el día de San Marcial, debía organizarse un concurso de ganado que sirviera de estímulo al casero?

Esto reportaría pingües beneficios a las arcas municipales.

El señor Juanes, como alcalde, tiene la palabra.—Hoyos.

## "LA VOZ" EN ALZA

### SESION EXTRAORDINARIA

Preside el alcalde, señor Juanes, y asisten los concejales señores Atorrasagasti, Casares, Ayesta, Landa, Zurutuza, Beratarbide, Sasiain, Iruretagoyena, Iriarte y Cardona.

El secretario, señor Erdavide, da lectura del acta de la sesión anterior, que es aprobada.

El objeto de esta sesión extraordinaria, es el de resolver con la urgencia que el caso requiere, el problema de las escuelas.

Después de exponer cada concejal su criterio particular, se acuerda por unanimidad, nombrar una comisión de vecinos residentes en Molinao, para que se entrevisten con los propietarios de los terrenos enclavados en dicho barrio, y estudien la proposición más ventajosa.

En mi próxima crónica me ocuparé extensamente de la nueva construcción para escuelas que se está realizando en Herrera. Es este un asunto bastante complejo, que conviene aclarar, para bien del pueblo.

### CAMPEONATO DE BOLOS DE GUIPUZCOA

La Sociedad Deportiva "Herrera Sport", ha organizado un campeonato de bolos por parejas, al igual que el año anterior, en el caserío "Chingurri", cedido galantemente por su propietario, don Fidel Tolarechipi.

Hay inscriptas parejas de gran valía y el entusiasmo es grande entre los concursantes. Se han recibido valiosos regalos, figurando entre éstos, el donado con carácter particular por el alcalde de Alza, señor Juanes.

Oportunamente daré detalles de la marcha de este campeonato.

### PARA SAN LUIS

Reina gran entusiasmo entre el vecindario de Herrera, con motivo de las fiestas de San Luis, que darán comienzo el día 21 del corriente.

De la organización de los festejos se ha encargado la Directiva del "Herrera Sport", que al igual que los años anteriores, se hará acreedora a la gratitud del populoso barrio, por su buen gusto en la confección del programa de festejos.

¡A prepararse, "herreristas"!

#### **UNA PREGUNTA**

No cree el ilustre Ayuntamiento de la villa de Alza, que con motivo de las fiestas de la villa, el día de San Marcial, debía organizarse un concurso de ganado que sirviera de estímulo al casero?

Esto reportaría pingües beneficios a las arcas municipales.

El señor Juanes, como alcalde, tiene la palabra. — **Hoyos.**